

Estudiantes de Secundaria y Bachillerato se "cuelan" en los laboratorios de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Alicante - Levante - 24/01/2017

Estudiantes de Secundaria y Bachillerato se «cuelan» en los laboratorios de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Alicante

► Durante enero, más de 1.200 jóvenes participarán en el programa «Ven a hacer prácticas a la Universidad»

REDACCIÓN

■ Identificación de azúcares mediante reacciones químicas, medidas optométricas u observar con microscopios material animal y vegetal, son algunas de las actividades recogidas en la nueva edición del programa «Ven a hacer prácticas a la Universidad» dirigido por la Facultad de Ciencias de la Universidad de Alicante.

Durante todo el mes de enero, más de 1.200 estudiantes de Secundaria y Bachillerato de la provincia de Alicante tienen la posibilidad de visitar las instalaciones de la Facultad de Ciencias, conocer su oferta académica y realizar prácticas de laboratorio en disciplinas que van desde la bioquí-



Un grupo de estudiantes durante una de las prácticas realizadas.

mica, biotecnología, microbiología, química analítica, química física, química orgánica, óptica y optometría hasta la ecología, ciencias ambientales y ciencias del mar.

«Ven a hacer prácticas a la UA» contribuye a la difusión de las ciencias y establece una nueva vía de contacto para facilitar el conocimiento y enriquecimiento

común entre la Facultad de Ciencias de la Universidad de Alicante y los centros de enseñanza secundaria del entorno.

Desde la puesta en marcha del programa en enero de 2012, la Facultad de Ciencias de la Universidad de Alicante ha pasado de una participación de 420 jóvenes en su primera edición a 1.260 en esta sexta edición.